



Antrag

der Abgeordneten **Roland Magerl, Andreas Winhart, Matthias Vogler, Elena Roon, Franz Schmid** und **Fraktion (AfD)**

Sicherung der Kinderarztversorgung in Hallbergmoos

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Gesundheit, Pflege und Prävention darüber zu berichten, wie der aktuelle Stand der medizinischen Versorgung von Kindern und Jugendlichen in der Gemeinde Hallbergmoos ist.

Begründung:

Anlass dieser Berichts-anforderung ist die Schließung der Kinderarztpraxis Dr. J. & D. Ratay & Kollegen, was eine erhebliche Lücke in der medizinischen Betreuung der gut gefüllten Gemeinde hinterlässt. Die Schließung der Kinderarztpraxis trifft die Gemeinde Hallbergmoos besonders hart, da 17 Prozent der Einwohner jünger als 16 Jahre sind. Dies unterstreicht den dringenden Bedarf für eine funktionierende Kinderarztversorgung. Da die medizinische Versorgung unserer jungen Einwohner von hoher Priorität ist, benötigen wir dringend Klarheit über die bisher ergriffenen und geplanten Maßnahmen, um sicherzustellen, dass alle Kinder und Jugendlichen in unserer Gemeinde weiterhin eine angemessene medizinische Betreuung erhalten.¹

Nur durch eine umfassende und transparente Berichterstattung können wir sicherstellen, dass die Interessen unserer jüngsten Bürger gewahrt bleiben und die notwendigen Schritte unternommen werden, um ihre medizinische Versorgung langfristig zu sichern. Darum fordern wir einen detaillierten Bericht, der Handlungsbedarf und Lösungsansätze aufzeigt, um die Kinderarztversorgung in Hallbergmoos wiederherzustellen und nachhaltig sicherzustellen.

¹ <https://www.msn.com/de-de/gesundheit/other/bittere-pille-hallbergmooser-kinderarztpraxis-schlie%C3%9Ft/ar-BB1o8MkT>